

Presidente electo de Ecuador trabaja en transición de gobierno



Quito, 4 abr (RHC-PL) El presidente electo de Ecuador, Lenín Moreno, aseguró que desde hace dos días su equipo comenzó a trabajar en el proceso de transición de gobierno y de selección de miembros del gabinete.

En su primera rueda de prensa como dignatario definido por mayoría de votos en las urnas, Moreno adelantó que la intención es contar con los mejores ciudadanos en su administración a partir del venidero 24 de mayo.

Según explicó, Jorge Glas, ratificado en el cargo de vicepresidente, se encargará de los sectores de educación, ciencia, tecnología, electricidad, entre otros, en los que mostró buen desempeño durante la gestión actual.

En ese sentido, también mencionó a Iván Espinel, uno de los ocho candidatos a dignatario en la primera vuelta de comicios generales celebrada el pasado 19 de febrero, como posible encargado de una nueva secretaría, encargada de la juventud.

Moreno insistió en un llamamiento a Guillermo Lasso, su rival en las urnas y perdedor de los comicios, a aceptar los resultados y al mismo tiempo que su mano está tendida para el diálogo.

'Espero que el otro candidato acepte la derrota. Cuando se gana se debe hacer con humildad. Cuando se pierde hay que perder con dignidad', acotó desde la casa de campaña de Alianza PAIS, formación política gubernamental, reafirmada en el liderazgo de la nación.

En otro orden de temas, criticó declaraciones recientes del australiano Julian Assange, fundador del portal WikiLeaks refugiado en la embajada de Quito en Londres, que en su cuenta en la red social Twitter instó al exbanquero opositor Lasso a abandonar Ecuador en 30 días.

'Debe respetar la condición en la que está y no entrometerse en la política ecuatoriana', advirtió.

El dignatario electo aprovechó la ocasión para agradecer una vez más al pueblo por su respaldo y a los candidatos que participaron en las justas celebradas el pasado domingo.

Asimismo, afirmó que mantendrá una relación de respeto, armonía y tolerancia con los medios de comunicación.

Durante esta jornada, también se reunió con las brigadas de apoyo a su campaña, a quienes saludó por el trabajo realizado en su recorrido por todo el país.

Al caer la tarde desde el Norte y el Sur de Quito estaban previstas caravanas de seguidores de Moreno, para expresar su respaldo al triunfador de las elecciones presidenciales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126157-presidente-electo-de-ecuador-trabaja-en-transicion-de-gobierno>



Radio Habana Cuba